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BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz  

Anfragebeantwortung 
 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2994/J-BR 
des Bundesrats Hermann Brückl und weiterer Bundesräte wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 3: 

Zum Stichtag 1. Mai 2014 stehen in meinem Ressort 42 Lehrlinge in Ausbildung, die alle im 
Lehrberuf „VerwaltungsassistentIn“ ausgebildet werden und sich wie folgt auf die 
Bundesländer aufteilen: 
 

Bundesland Anzahl der Lehrlinge 

Wien 26 

Burgenland 1 

Kärnten 2 

Oberösterreich 4 

Salzburg 2 

Steiermark 3 

Bundesland Anzahl der Lehrlinge 

Tirol 2 

Vorarlberg 2 

Niederösterreich 0 
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Fragen 4 bis 6: 
 
Seit 1. Jänner 2005 wurden bis zum Stichtag 1. Mai 2014 124 Lehrlinge ausgebildet. Davon 
haben 70 Lehrlinge die Lehre positiv abgeschlossen. 42 Lehrlinge befinden sich noch in Aus-
bildung. 5 Lehrlinge haben seit dem Jahr 2005 die Lehre abgebrochen. Weitere 2 Lehrlinge 
haben das Ressort gewechselt und bei 5 Lehrlingen lief das Lehrverhältnis ab, ohne dass die-
se nachweislich eine Lehrabschlussprüfung absolviert haben. 
 

Frage 7: 
 
Es wurden 57 Lehrlinge nach der Behaltefrist in ein Dienstverhältnis übernommen. Ein Lehr-
ling ist nach der Behaltefrist in ein anderes Ressorts gewechselt. 
 

Fragen 8 und 9: 
 
Eine detaillierte Auflistung nach befristeten bzw. unbefristeten Dienstverträgen ist aus ver-
waltungsökonomischen Gründen nicht möglich, da jeder einzelne Personalakt durchgesehen 
werden müsste. 
 

Frage 10: 
 
1 Lehrling. 
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